



**ORGANIZACIÓN  
INTERNACIONAL  
DEL CAFÉ**

**ED** 2239/17

13 marzo 2017  
Original: inglés

**C**

**Comunicación recibida del  
Gobierno del Perú**

La Organización Internacional del Café saluda atentamente a los Miembros y adjunta una comunicación recibida del Gobierno del Perú.

# *Embajada del Perú*

Nota No. 5-17-H/006

La Embajada del Perú saluda atentamente a la Organización Internacional del Café –Secretaría– y tiene el honor de referirse a su Nota 5-17-H/004, de fecha 23 de febrero de 2017, relativa a la candidatura del Sr. Eduardo Montauban Urriaga al puesto de Director Ejecutivo de la Organización Internacional del Café.

A ese respecto, debido a inesperadas circunstancias que le impiden asistir al 119º período de sesiones del Consejo Internacional del Café, el Sr. Mountauban ha decidido retirar su candidatura al puesto de Director Ejecutivo de la OIC. Por consiguiente, dada esta circunstancia de fuerza mayor, la Embajada del Perú solicita respetuosamente a la Secretaría de la Organización Internacional del Café que retire la candidatura del Sr. Montauban al mencionado puesto.

La Embajada del Perú aprovecha la oportunidad para reiterar a la Organización Internacional del Café –Secretaría– la seguridad de su más alta consideración.

Londres, 10 de marzo de 2017



A la Organización Internacional del Café  
–Secretaría–  
Londres